

Gnadenkonfirmation des Jahrgangs 1932/33

Von Friedrich Stroh

Am Sonntag, 2. April 2017, fand in der Backnanger Stiftskirche ein nicht alltäglicher Gottesdienst statt. Pfarrerin Sabine Goller-Braun empfing die Mitglieder des Jahrgangs 1932/33, die nach 50 Jahren die goldene, nach 60 Jahren die diamantene, nach 65 Jahren die eiserne und jetzt, 70 Jahre

nach ihrer Konfirmation 1947, die Gnadenkonfirmation feiern durften. Die Jubilare erlebten einen von Posaunen und Orgel begleiteten eindrucksvollen Gottesdienst mit der Predigt aus 1. Mose 22, der Geschichte von Abraham und seinem geliebten Sohn Isaak. Zum Ende der Liturgie konnten die Senioren zu ihrem Jubiläum noch mit dem Lied „Nun danket alle Gott“ jubelieren.

Die Teilnehmer/-innen an der Gnadenkonfirmation in alphabetischer Reihenfolge: Gisela Bay, Gertraud Burr, Doris Götz, Margarete Grimmer, Walter Hahn, Gerhard Herle, Rolf Kaelble, Margarethe Klein, Hermann Klopfer, Margot Klotz, Hildegard Kreis, Emma Kübler, Kurt Liebendörfer, Gerda Loew, Fritz Ludwig, Hermine Österle, Lilo Ott, Ruth Sannwald, Lore Scheib, Walter Scheib, Willi Schwarz, Ruth Schwenger, Gisela Spohn, Friedrich Stroh, Kurt Weidmann und Ruth Wolfarth.

